

undefined - vendredi 29 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

## Tendance météo : l'hiver devrait être froid, et ensoleillé



*Maurice Allard prévoit un hiver froid, mais la chute du thermomètre devrait toutefois être modérée par des grisailles matinales.*

Les 20, 22, 23 et 26 décembre, jours des Quatre-Temps, ont donné la tendance météorologique hivernale. Le spécialiste saillanson de cette méthode de prévision ancestrale, Maurice Allard, a effectué ses observations habituelles durant ces quatre jours. Et il en conclut : « Avec une prédominance de vent de nord, l'hiver devrait être froid et ensoleillé. Les gelées matinales seront souvent accompagnées de grisailles qui modéreront la chute du thermomètre, puis se dissiperont pour faire place au soleil l'après-midi. Pour autant, une période glaciale n'est pas exclue. Quant aux précipitations, elles devraient être faibles et leur cumul peu important ».

À noter que l'automne a été chaud mais aussi bien arrosé : « Pour les mois d'octobre, novembre et décembre la normale est de 275 mm de précipitations cumulées, or nous avons reçu 385 mm, soit un excédent de 40 % » souligne Maurice. Prochain rendez-vous les 21, 23, 24 et 27 février pour connaître la tendance printanière.